

## ♪ 賢者の贈り物

デラとジムの夫婦は、それぞれ自分の宝物であったものと引き換えに、相手のことを思い相手の宝物に必要なプレゼントを準備しました。その結果、デラが買ったプラチナの鎖が付くはずだった懐中時計は夫の手元にはすでに無く、ジムが買った鼈甲の櫛が留めるはずだった妻の髪もすでに無く、結局お互いのプレゼントは無駄になってしまいました。しかし夫婦は、とても大事なお互いの温かい「思いやり」をプレゼントとして受け取ったお話です。

50歳を過ぎた今でも、「誰かクリスマスプレゼントをくれないかな。」と思い続ける欲深い私です。しかし、今年を振り返ると、

- 毎日子どもたちと交わす「あいさつ」
- 一回り大きくなった子どもの成長に気づくこと
- 地域、保護者の方の学校教育への言葉かけやお力添え
- 協働し、学習指導する教職員の姿 等々

すでに素敵なプレゼントをたくさんいただいていることに気づきました。私の言葉のプレゼントに皆さんが喜んでくださるか大きな不安ですが、

**「皆さんと出会えたことに感謝しています。みなさんの存在は、学校の宝物です。新しい年も協働して、子育てを楽しみましょう。」**



## ♪ ガキ厳しいって

警察の方からいただいた、チラシの言葉です。「自転車に乗りながらのスマホ使っている人交通違反」を注意喚起するものです。※ただし、停車中の操作は対象外（警視庁HP）。違反している小学生にも声をかけるとのことです。交通事故を抑止するための大事なまもりとして子どもたちにも話をしてください。



## ♪ 大好きだからこそ

依存症の治療を行うクリニックの方にお聞きした話です。

子どもたちの身の周りにあるゲームには、精神科の専門家が制作に関わり、やっつけうちに止められなくなる仕掛けがたくさん詰め込んである。

子どもたちがゲームをする長さを考えると、うなずけることかも知れません。子どもたちを喜ばせようと与えたものが、子どもたちに悪影響を及ぼさないように、大変だけれど、上手に楽しむよい習慣を大人が関わってつける必要があるようです。学校でもタブレットを使うようになりました。学習以外には使わないように繰り返し指導していきます。

**1年の計は元旦にあり。**やる気が漲り、何かを始めるにはとてもよい時を迎えます。家族会議で今年の成果と課題を話題にして、素敵な1年となるように準備を進められてはいかがでしょう。

## ♪ 1・2月の行事予定 ※予定をお知らせしています。変更の際は再度お知らせします。

1月		2月	
1	水	元旦 年始休業日	土
2	木	年始休業日	日
3	金	年始休業日	月
4	土		火
5	日		水
6	月	仕事始め	木
7	火		金
8	水	始業式（給食後集団下校） 13時35分頃	土
9	木	学年朝会 体位測定6年生 委員会活動（5・6年生）※4年生5時間授業	日
10	金	体位測定5年生 安全点検	月
11	土		火
12	日		水
13	月	成人の日	木
14	火	体位測定4年生	金
15	水	体位測定3年生 6年生制服採寸 14:10～	土
16	木	体位測定2年生	日
17	金	体位測定1年生	月
18	土		火
19	日		水
20	月	ながよ検定6年生	木
21	火	朝：食育学習	金
22	水		土
23	木	クラブ活動（4・5・6年生）	日
24	金		月
25	土		火
26	日		水
27	月		木
28	火		金
29	水		
30	木	代表委員会（4・5・6年生）	
31	金	長崎県特別活動研究発表会会場	

## ♪ 長与南小のホームページを更新しています

学校の様子を少しでもお伝えしたい。緊急時には、TETORUとともに活用したいという思いで、給食の写真や南小の小さなドラマを更新しています。時々御覧になっていただき、学校からの発信ツールの一つとして意識していただけると幸いです。



## ♪ 新年の準備して待っています

2週間の冬休みが始まります。まずは健康、安全に、そしてお正月を楽しみ、3学期に向かう気持ちを高めてほしいと願います。3学期のよいスタートができるように、学校でも子どもたちを迎える準備をして待ちます。今年もお力添えありがとうございました。

令和7年が皆さんにとって素晴らしい年になりますようにお祈りしております。